

Geländepflegetag: 30. März



Am Donnerstag, den 30. März, war es mal wieder soweit:
Der Geländepflegetag stand in unserem Terminkalender.

Die Kinder und Erwachsenen waren bereit, kräftig mit anzupacken und den Garten für den Frühling vorzubereiten. Einige Helfer*innen waren auch mit dabei: Mütter, Väter und Großeltern der Kinder. Vielen Dank dafür!

Am Geländepflegetag spielte das Wetter anfangs nicht mit. Es regnete viel. Im Laufe des Vormittages wurde es zum Glück trocken. So konnte es losgehen mit der Arbeit. Es wurden neue Hochbeete gebaut, ein Vogelhaus aufgestellt, die Gräser des Teichs wurden zurechtgeschnitten, Holzspäne auf dem Spielgelände des Schulhofs verteilt und der Boden wurde von alten Wurzeln befreit. Pflanzen der Garten AG wurden für den Frühling umgetopft. Alle Helfer*innen investierten viel Kraft und Schweiß an diesem Tag.

Zum Ende des Tages gab es zur Belohnung und Stärkung eine Kraftsuppe mit Brot und Gemüsesticks für alle. Welch schöner Tag trotz nassen Wetters!

Ein großes Dankeschön gilt auch dem Förderverein, der den Geländepflegetag finanziell mit unterstützt hat.

